

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 30. Oktober 2023

Medienmitteilung Neue Leiterin Denkmalpflege und Kulturgüterschutz

Regula Hug wird neue Denkmalpflegerin der Stadt Luzern. Sie wird ihre Stelle als Leiterin des Bereichs Denkmalpflege und Kulturgüterschutz am 2. November 2023 antreten.

Mit Regula Hug übernimmt eine sehr erfahrene und bestens ausgewiesene Denkmalpflegerin die Leitung des Bereichs Denkmalpflege und Kulturgüterschutz. Regula Hug hat an der Universität Bern Architekturgeschichte und Denkmalpflege studiert. Sie war für verschiedene kantonale und städtische Fachstellen in der Schweiz als Denkmalpflegerin tätig. Seit 2014 war sie stellvertretende Denkmalpflegerin der Stadt Bern. Regula Hug ist im Entlebuch aufgewachsen und hat zwei erwachsene Kinder.

Die 56-jährige Regula Hug wird Nachfolgerin von Roman Brunner, der eine neue Aufgabe als kantonaler Denkmalpfleger von Obwalden angenommen hat. Der Bereich Denkmalpflege und Kulturgüterschutz ist eine Fachstelle innerhalb der Dienstabteilung Städtebau der Baudirektion. Sie befasst sich mit der Erhaltung und Weiterentwicklung der bedeutenden historischen Bausubstanz und ist ein Kompetenzzentrum für Fragen der Denkmalpflege, des Ortsbildschutzes und des Kulturgüterschutzes.